

Kunst kommt von Können

Maßschneider maßen sich im Wettbewerb

„Kulturschock“ bei den Maßschneidern: Beim Jugendwettbewerb des Landesverbands nahmen Ende April in den Räumen der Innung in München 15 junge Leute teil und waren mit Feuereifer bei der Sache.

Modelle für den Avantgarde-Wettbewerb wurden vorgeführt und bewertet. Zusätzlich konnten Auszubildende und Gesellen in einem Wettbewerb ohne Themenvorgabe ihr Können unter Beweis stellen. Die phantasievollen und schön gearbeiteten Entwürfe stellten einmal mehr die Kreativität der im Maßschneiderhandwerk tätigen jungen Leute unter Beweis.

Abschließend wurden die Siegerinnen und Sieger beim Sektempfang in der Lehrwerkstatt gefeiert.



Stolz zeigten Marcel Sommer (2. Platz Avantgarde-Wettbewerb „Kulturschock“), Yuko Irie (1. Platz Wettbewerb der Auszubildenden), Miriam Kolb (1. Platz Avantgarde-Wettbewerb) und Linda Stegmüller (4. Platz Avantgarde-Wettbewerb; v.li.n.re.) ihre Arbeiten.

Foto: Gabriele Albert

dhz

DH2 30.6.A

01 01 01 01